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院長的話

    蒙神奇妙的安排，由加拿大
「華傳」主辦，中南美洲聖經
學院協辦之巴拿馬之夜，終於9
月16日晚上在多倫多麥城浸信
會落幕。當晚多間教會弟兄姊
妹，以及三十位由巴拿馬特別
飛來的弟兄姊妹，共將近二百
位出席這一晚上的特別聚會。

    特會準時於晚上七時卅分開
始，由「華傳」負責人李傳頌
牧師講述這次特會的目的，也

趁機多謝麥城浸信會惠借堂所
，與弟兄姊妹幫忙佈置等。接
著邀請該堂主任牧師何俊華博
士帶領開會前的禱告。

    敬拜讚美。下一個節目是敬
拜讚美時間，由七、八人組成
的Doulos音樂佈道團負責帶領。

開始前Doulos特別説明，疫情前
巴拿馬是他們在海外巡迴演唱
的最後一站。真巧，疫情後「
巴拿馬之夜」是恢復演唱的第
一站。又那麽巧，再過三天
Doulos團隊準備飛往巴拿馬演唱
佈道。

    宣教分享。事先安排分享的
宣教士共有四位。第一位是侯
劍廉傳道夫婦。由侯傳道主講

，他們怎樣由加拿大飛到巴拿
馬事奉。主要事奉是牧會，包
括照顧信徒需要，也作栽培，
佈道等事工。一轉眼已經十年
多，看見工作顯著的果效，甚
感激勵。

    第二位分享的宣教士是陳正

康夫婦。他們想到主的話說：
「…他們困苦流離，如同沒有
牧人一般」(參太9：36-37)，就
回應這挑戰。這對宣教士可算
是巴拿馬出生長大的青年同工
，對當地
青少年事
工很有負
擔。他們
在過去兩
三年專注
於這「第
二代」重
要事工時
，對這群體有兩件驚訝的發現
：(一)這些年青人可以成爲下一
代的教會領袖；(二)他們作宣教
士也很有潛質-----能說多種語言
：普通話、廣東話、英語及西
班牙語。

    第三位分享者是今年一月剛
去巴拿馬的黃道正弟兄。他的

華語很有
限，主要
以英語溝
通。他對
第二代華
裔及當地
青年人傳

福音很有負擔。自從抵達巴拿
馬之後，他就努力地學習西班
牙語及適應當地的文化。目前
在浸信會協助侯傳道做青少年
事工。

巴拿馬之夜盛況
復常、宣敎、新機遇

    第四位分享的宣教士---呂偉
青牧師一家。他們是「華傳」
的宣教士，全時間在巴拿馬「
中南美洲聖經學院」事奉。呂

牧師曾在多倫多「短宣中心」
接受裝備，後來到巴拿馬的聖
經學院進修，畢業後在巴拿馬
之巴京堂牧會多年，後來有幾
年回來多倫多，在天道神學院
(Tyndale Seminary)報讀碩士學位
課程。
    畢業後，他們一家順服神的
帶領，再次回到巴拿馬作全時
間的事奉。從呂牧師多年事奉
的經驗，他分析出巴拿馬目前
的緊急需要，作出非常實際的
分享。有關分享的詳細内容，
請參閲另一篇「巴拿馬的新機

遇」(刊登於「通訊」第55期)。

    感恩挑戰。最後，「華傳」
特請中南美洲聖經學院副院長
吳必能牧師作回應。吳牧師用
普通話分享，李傳頌牧師粵語
傳譯。吳牧師特別强調：巴拿
馬的聖工發展到今天這個地步
，要格外感謝神，因祂怎樣通

過北美華人教會及多位資深長
輩同工，愛心及忠心地協助而
成。
    吳牧師本人又見證說：自己
在巴拿馬事奉了卄五年，看見
華人教會由2間增加到20間(包
括其中幾間福音站)；信徒人數
由100位增加到1200位，即有12
倍的增長。他相信在未來的25
年，也可以有另一個12倍的增

長。接著他語重心長地呼籲：
加拿大很多華人六十歲就提早
退休，以期晚年過着休閑的生
活，不如獻身事主。誰肯到巴
拿馬，在我們的聖經學院接受
三年的裝備，立刻上工場作七
年的宣教聖工？

    爲了答謝當晚出席之弟兄姊
妹，吳牧師宣佈說，這次從巴
拿馬帶了些土產；炸香蕉片…
會堂外面也擺有巴拿馬之紀念
品、聖經學院廿周年特刊及概
覽，可以贈送給與會者。

    聚會完畢之前，主席李牧師
請「華傳」的顧問王乃基牧師
祝福。散會前他又代表大會介
紹來賓，包括筆者，為現任巴
拿馬聖經學院院長，及馬英傑
牧師夫婦；恐怕有錯漏，就不
繼續提名道姓介紹。

    大致晚上九點許，分享特會
宣告結束。但多位弟兄姊妹仍
留在會堂外面走廊，與來自巴
拿馬的弟兄姊妹依依不捨的交
談。
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    感謝神的恩典帶領我們從巴
拿馬到達加拿大多倫多參加「
巴拿馬之夜」這個特別活動，
使我們得到深刻的體驗。 當晚
遇見了很多人：有認識的，有
似曾相識的，有第一次見面的
……雖然來自不同的教會，但
每一位很親切、很熱情、很健
談，更加真實感受到兩地教會
那種 密不可分的關係。
    驟眼看來，兩個地方差異很
大，似乎扯不上關係: 加拿大極
寒，巴拿馬極熱; 在加拿大需要
講英語，在巴拿馬講西語; 加拿
大的華人大多數是上班族, 巴拿

馬的華人多數是生意 人…… 然
而神的作爲是何等奇妙，在幾
十年前已經從加拿大差派牧者
和短宣隊和到達巴拿馬，通過
退修會、佈道會、音樂會、英
文營、夫妻營、信息講座 、授
課、探訪等撒下福音的種子，
訓練教會領袖和裝備教會信徒-- 
回想起來，一切歷歷在目。
    「巴拿馬之夜」分享的圖片
中，我們看到巴拿馬教會第二
代人的成長，熟悉中、英、西
文的他們已經漸漸能夠接過福
音的棒子，背負使命，把主的
救恩傳揚下去 。

    此行中我們參觀了多倫多一
些教會和機構，看到他們的發
展，希望能向他們學習，彌補
我們的不足，同時也衷心感謝
加拿大各教會和機構，因爲巴
拿馬教會的發展離不開你們一
直的 幫助。 
    時光飛逝，看到我們所認識
的那些牧者（無論是在加拿大
或是在巴拿馬的）年紀已漸老
，您們仍然在默默耕耘，願神
親自報答你們。 願神感動更多
擁有不同恩賜的人到福音的禾
場中事奉，成爲流通的管子，
使福音得以薪火相傳。

    蒙神奇妙的安排，由加拿大
「華傳」主辦，中南美洲聖經
學院協辦之巴拿馬之夜，終於9
月16日晚上在多倫多麥城浸信
會落幕。當晚多間教會弟兄姊
妹，以及三十位由巴拿馬特別
飛來的弟兄姊妹，共將近二百
位出席這一晚上的特別聚會。

    特會準時於晚上七時卅分開
始，由「華傳」負責人李傳頌
牧師講述這次特會的目的，也

趁機多謝麥城浸信會惠借堂所
，與弟兄姊妹幫忙佈置等。接
著邀請該堂主任牧師何俊華博
士帶領開會前的禱告。

    敬拜讚美。下一個節目是敬
拜讚美時間，由七、八人組成
的Doulos音樂佈道團負責帶領。

開始前Doulos特別説明，疫情前
巴拿馬是他們在海外巡迴演唱
的最後一站。真巧，疫情後「
巴拿馬之夜」是恢復演唱的第
一站。又那麽巧，再過三天
Doulos團隊準備飛往巴拿馬演唱
佈道。

    宣教分享。事先安排分享的
宣教士共有四位。第一位是侯
劍廉傳道夫婦。由侯傳道主講

，他們怎樣由加拿大飛到巴拿
馬事奉。主要事奉是牧會，包
括照顧信徒需要，也作栽培，
佈道等事工。一轉眼已經十年
多，看見工作顯著的果效，甚
感激勵。

    第二位分享的宣教士是陳正

康夫婦。他們想到主的話說：
「…他們困苦流離，如同沒有
牧人一般」(參太9：36-37)，就
回應這挑戰。這對宣教士可算
是巴拿馬出生長大的青年同工
，對當地
青少年事
工很有負
擔。他們
在過去兩
三年專注
於這「第
二代」重
要事工時
，對這群體有兩件驚訝的發現
：(一)這些年青人可以成爲下一
代的教會領袖；(二)他們作宣教
士也很有潛質-----能說多種語言
：普通話、廣東話、英語及西
班牙語。

    第三位分享者是今年一月剛
去巴拿馬的黃道正弟兄。他的

華語很有
限，主要
以英語溝
通。他對
第二代華
裔及當地
青年人傳

福音很有負擔。自從抵達巴拿
馬之後，他就努力地學習西班
牙語及適應當地的文化。目前
在浸信會協助侯傳道做青少年
事工。

「巴拿馬之夜」觀感 朱新旺 & 朱蘇玉虹

    第四位分享的宣教士---呂偉
青牧師一家。他們是「華傳」
的宣教士，全時間在巴拿馬「
中南美洲聖經學院」事奉。呂

牧師曾在多倫多「短宣中心」
接受裝備，後來到巴拿馬的聖
經學院進修，畢業後在巴拿馬
之巴京堂牧會多年，後來有幾
年回來多倫多，在天道神學院
(Tyndale Seminary)報讀碩士學位
課程。
    畢業後，他們一家順服神的
帶領，再次回到巴拿馬作全時
間的事奉。從呂牧師多年事奉
的經驗，他分析出巴拿馬目前
的緊急需要，作出非常實際的
分享。有關分享的詳細内容，
請參閲另一篇「巴拿馬的新機

遇」(刊登於「通訊」第55期)。

    感恩挑戰。最後，「華傳」
特請中南美洲聖經學院副院長
吳必能牧師作回應。吳牧師用
普通話分享，李傳頌牧師粵語
傳譯。吳牧師特別强調：巴拿
馬的聖工發展到今天這個地步
，要格外感謝神，因祂怎樣通

過北美華人教會及多位資深長
輩同工，愛心及忠心地協助而
成。
    吳牧師本人又見證說：自己
在巴拿馬事奉了卄五年，看見
華人教會由2間增加到20間(包
括其中幾間福音站)；信徒人數
由100位增加到1200位，即有12
倍的增長。他相信在未來的25
年，也可以有另一個12倍的增

長。接著他語重心長地呼籲：
加拿大很多華人六十歲就提早
退休，以期晚年過着休閑的生
活，不如獻身事主。誰肯到巴
拿馬，在我們的聖經學院接受
三年的裝備，立刻上工場作七
年的宣教聖工？

    爲了答謝當晚出席之弟兄姊
妹，吳牧師宣佈說，這次從巴
拿馬帶了些土產；炸香蕉片…
會堂外面也擺有巴拿馬之紀念
品、聖經學院廿周年特刊及概
覽，可以贈送給與會者。

    聚會完畢之前，主席李牧師
請「華傳」的顧問王乃基牧師
祝福。散會前他又代表大會介
紹來賓，包括筆者，為現任巴
拿馬聖經學院院長，及馬英傑
牧師夫婦；恐怕有錯漏，就不
繼續提名道姓介紹。

    大致晚上九點許，分享特會
宣告結束。但多位弟兄姊妹仍
留在會堂外面走廊，與來自巴
拿馬的弟兄姊妹依依不捨的交
談。

（上接第1頁）
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    我們夫妻曾多次去過多倫多
旅遊，都是像一般遊客那樣看
看風景，了解一下當地的風土
人情，再品嚐一回中國美食而
已。
    然而，這次的“多倫多之旅
”，卻是我旅遊生涯中無法忘
懷的一次。 十多天來，我們和
多倫多的弟兄姊妹在基督的家
共同感受上帝的慈愛、基督的
恩典，滿滿的聖靈感動與弟兄
姊妹一起分享。
  九月八日凌晨兩點，多倫多機
場顯得有點寧靜，機場門口停
放著幾輛轎車，車燈在有節奏
地閃爍著，似乎在向我們熱情
地招手，那是甄牧師帶領幾位
弟兄在 那裡等候著。
    加拿大的秋天來得早，凌晨
的涼風已經有點刺骨了，生活
在巴拿馬的我立刻感到一陣寒
意，好在甄牧師與弟兄們的熱
情已經把車廂烘得暖暖的，經
過一番噓寒問暖我們坐上了車
子，吃著他們預備好的乾糧，
聽著甄牧師講述多倫多的故事
，使我們忘卻了一天來的舟車
勞頓，也沒有一絲陌生的感覺
，因為我們都是在基督家裡的
弟兄姊妹。
     星期天的上午，我們去參加

「士嘉堡華人浸信會」的主日
崇拜，據介紹，多倫多市有二
百多間大大小小的華人教會，
「士嘉堡華人浸信會」是一間 
極具規模的華人基督教會，禮
拜堂能容納近兩千人，具備了
五百個停車位，有幾位牧師還
有眾多同工都曾經來過巴拿馬
，熟人相見分外親切，更何況
是基督 家裡的弟兄姊妹，我們
在神聖的地方一起禱告，一起
用詩歌讚美上帝，一起聆聽牧
師的講道，崇拜結束後相互交
流分享著信主的喜樂。
   「巴拿馬之夜」是我們這次
多倫多之旅最重要的一個活動
，「麥城華人浸信會」給我們
提供場地，首先Doulos樂隊帶領
大家用詩歌讚美上帝，之後聽
吳必能牧師介紹巴拿馬華人基
督教會的歷史、還有目前中南
美洲聖經學院的發展情況，他
強調說:「目前巴拿馬華人已經
達到40萬之多，雖然擁有二十
間教會或福音站，但是華人信
主的比例只有0.3％，迫切需要
更多的牧師、傳道人來加強教
會的各項工作。
    呂偉青牧師著重講解了巴拿
馬地理位置的重要性，他認為
在不久的將來，巴拿馬必定成

為中南美洲的宣教基地，隨著
時代的變遷，培養第二代傳道
者是刻不容緩的事。他呼籲年
輕的基督徒到中南美洲聖經學
院裝備，更歡迎留在巴拿馬侍
奉。陳正康傳道帶著家人上台
分享青年一代在事工中的喜樂
，還有 他們目前遇到的一些困
難，希望得到大家的鼓勵和幫
助。
    一時間我恍然大悟，加拿大
的華人教會一直以來在支持巴
拿馬，無論在人力物力上給了
我們很多的幫助，除了心存感
激，更要感謝上帝的大愛普照
大地，在向他們學習的同時，
我們自己也要加倍努力。
    臨走前我們再次參加了「證
道浸信會」的主日崇拜，見到
了眾多曾經來過巴拿馬短宣的
弟兄姊妹，還有聖經學院的老
師們，我們相互交流，商定明
年四月份一起參加 阿根廷舉辦
的「中南美洲華福大會」。
    俗話說:“天下沒有不散之筵
席”，愉快的旅程眨眼間就過
去了，九月十八日清晨，我們
不敢再次驚動多倫多的弟兄姊
妹，選擇悄悄地回去。
    

    這次多倫多巴拿馬之夜，從
開始報名沒太多人後來有30人
參加，是神的恩典，看到多倫
多教會的年曆沒我們巴拿馬教
會長，但從參觀第一間教會和
老人院，麥城華人浸信會，證
道浸信會，就可以感受到合一
同心功課的重要，也想到今年
退修會中劉富理牧師分享說讓
主使用不是犧牲是恩典，讓主
使用不是犧牲是榮耀，讓我看
到有很多學習的功課，甘心樂
意，當順服，當謙卑，抓緊機
會，神的恩典奇妙的與我們同
在，在基督裡我們是一家人，
讓一切榮耀歸給主耶穌。 
        （Marisol 鮑愛武姊妹)

    感謝感恩！ 此次（巴拿馬之
夜、多倫多之旅）多謝！ 感恩
！ 吳牧師、呂牧師……帶領我
們弟兄姊妹走訪多間教會參觀
考察，看到結出好多神的果子
，你們禱告，無論求什麼，只
要信，就必得著。 太21:22
                           (張金燕姊妹)

   這次因為在多倫多舉辦「巴
拿馬之夜」，所以額外回來一
趟，當有姐妹知道我們回去時
，即刻說可以提供住處，當我
們在憂慮回去需要租車好貴時
，竟然有親人說她是在我們回
去的同一天飛去中國，我們可
以用她的車,神的恩典奇妙，這
次大大小小有三十弟兄姐妹和
我們一齊來多倫多，浩浩蕩蕩
，雖然少了空間和多倫多弟兄
姐妹相聚，但能夠和巴拿馬弟
兄姐妹一齊去經歷的時間，也
是美好，感謝神！ 特別在巴拿

馬之夜看到很多熟悉的面孔，
讓我更看到神對巴拿馬的愛，
巴拿馬的中國人更為有福，能
夠與神同工，和眾弟兄姐妹一
齊履行神的大使命，讓我人生
更為豐富，更有意義，感謝神
奇妙的作為。    （呂劉小蘭）

    神的創造是何等偉大，神的
恩典和祂的大愛是多麼的奇妙
！ 加拿大的弟兄姐妹和我們本
是毫不相干生活在不同地方的
人，因神的緣故，因著愛，我
們相遇巴拿馬，相聚多倫多，
交通美麗，互相關懷，互相鼓
勵，恩典是多麼的美麗動人！ 
在多倫多期間看了許多巴拿馬

沒有的美麗風景，吃了很多巴
拿馬沒有的美食，但這些風景
和美食都不及九月十六日晚在
麥城浸信會舉辦的"巴拿馬之夜
"給我留下的印象深刻和生動。 
    當晚匯聚了許多加拿大各教
會的牧者與不同教會的弟兄姐
妹，在當中我見到了很多曾經
來過巴拿馬不同教會事奉的人

，突然間內心有個深深的感受
，他們以前來巴拿馬，他們在
會場出現，原來都不是偶然，
都是他們內心深處裝著巴拿馬
，裝著巴拿馬還有很多未接觸
福音的同胞。 
    感謝吳牧師，呂牧師及幾位
傳道人的精彩分享，讓我更進
一步了解了巴拿馬事工各方面
的需要。「要收的莊稼多，作
工的人少。所以你們當求莊稼
的主，打發工人出去收他的莊
稼」每想到巴拿馬有40萬的中
國人卻只有1200人是基督徒內
心有些傷感，身在加拿大生活
的牧者與弟兄姐妹心裡都掛念
這個事，並為這件事裝備著自
己努力遠征宣教。我們身在巴
拿馬生活，每天接觸到的同胞
大多數都是未信之人，我們能
做些什麼！我們開始行動了嗎
？幾位宣教士的分享及再見之
前來過巴拿馬短宣的弟兄姐妹
，更深切地理解了“以生命影
響生命”，他們的擺上多麼值
得我們學習。希望自己以後能
常常想起"巴拿馬之夜"作為對
自己的提醒及鼓勵，要好好裝
備自己，鞭策自己，不懶惰不
停滯，要邁步向前，更加地努
力向未信之人傳福音。 
                      （溫許惠娟姊妹）

    感謝神，讓我與一班巴拿馬
弟兄姐妹有機會來到加拿大參
加這場《巴拿馬之夜》的聚會
。 回顧我們組織這次行程，真
的很奇妙，看到神的安排和時
間是最好的，我自己取得加拿
大的簽證已經有幾年了。 

疫情前，我已買了機票經加拿
大回中國，由於疫情嚴重，取
消了。之後，我都尋找機會要
去加拿大。 在一次門徒訓練之
後，呂牧師與我們分享了他們
幾對宣教士九月要回去分享事
工，我聽到後就很快回應了。
當中有幾位也響應了。但當真
正訂票時，有巴拿馬護照的免
簽，這樣我們的響應隊伍擴大
了，便出現了浩浩蕩蕩的大軍

來支持。
    在星期六的巴拿馬之夜聚會
中，我見到了很多熟悉的面孔
，來自不同教會的弟兄姐妹的
參與和支持，回顧過去日子，
很多牧者、宣教士和弟兄姐妹
他們願意為主擺上參與在 巴拿
馬的事工，讓我看到神在其中
的偉大作為，極為感動，在這
次晚會當中，有好幾位的傳教
士和他們的家人，聽到神的呼
召和看到在巴拿馬事工的需要

和異象，他們願意參與一線的
工作，但仍然需要弟兄姐妹後
方的禱告和支持，一齊同心為
主作大工，這次見到不同教會
的弟兄姐妹熱烈參與和支持，
實在感恩，雖然我們在不同國
家和教會，但在主裡，我們是
一家人，願我們同心合意，廣
傳福音，在巴拿馬和中南美洲
作美好的見證，帶領更多的人
歸向主，願一切的榮耀都歸給
神，阿們。 （岑柏練）

「多倫多之旅」感想 鐘浩良夫婦
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    這次多倫多巴拿馬之夜，從
開始報名沒太多人後來有30人
參加，是神的恩典，看到多倫
多教會的年曆沒我們巴拿馬教
會長，但從參觀第一間教會和
老人院，麥城華人浸信會，證
道浸信會，就可以感受到合一
同心功課的重要，也想到今年
退修會中劉富理牧師分享說讓
主使用不是犧牲是恩典，讓主
使用不是犧牲是榮耀，讓我看
到有很多學習的功課，甘心樂
意，當順服，當謙卑，抓緊機
會，神的恩典奇妙的與我們同
在，在基督裡我們是一家人，
讓一切榮耀歸給主耶穌。 
        （Marisol 鮑愛武姊妹)
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拿馬之夜」，所以額外回來一
趟，當有姐妹知道我們回去時
，即刻說可以提供住處，當我
們在憂慮回去需要租車好貴時
，竟然有親人說她是在我們回
去的同一天飛去中國，我們可
以用她的車,神的恩典奇妙，這
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讓我更看到神對巴拿馬的愛，
巴拿馬的中國人更為有福，能
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！ 加拿大的弟兄姐妹和我們本
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交通美麗，互相關懷，互相鼓
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在多倫多期間看了許多巴拿馬
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"給我留下的印象深刻和生動。 
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妹，在當中我見到了很多曾經
來過巴拿馬不同教會事奉的人
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，他們以前來巴拿馬，他們在
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，裝著巴拿馬還有很多未接觸
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一步了解了巴拿馬事工各方面
的需要。「要收的莊稼多，作
工的人少。所以你們當求莊稼
的主，打發工人出去收他的莊
稼」每想到巴拿馬有40萬的中
國人卻只有1200人是基督徒內
心有些傷感，身在加拿大生活
的牧者與弟兄姐妹心裡都掛念
這個事，並為這件事裝備著自
己努力遠征宣教。我們身在巴
拿馬生活，每天接觸到的同胞
大多數都是未信之人，我們能
做些什麼！我們開始行動了嗎
？幾位宣教士的分享及再見之
前來過巴拿馬短宣的弟兄姐妹
，更深切地理解了“以生命影
響生命”，他們的擺上多麼值
得我們學習。希望自己以後能
常常想起"巴拿馬之夜"作為對
自己的提醒及鼓勵，要好好裝
備自己，鞭策自己，不懶惰不
停滯，要邁步向前，更加地努
力向未信之人傳福音。 
                      （溫許惠娟姊妹）

    感謝神，讓我與一班巴拿馬
弟兄姐妹有機會來到加拿大參
加這場《巴拿馬之夜》的聚會
。 回顧我們組織這次行程，真
的很奇妙，看到神的安排和時
間是最好的，我自己取得加拿
大的簽證已經有幾年了。 

疫情前，我已買了機票經加拿
大回中國，由於疫情嚴重，取
消了。之後，我都尋找機會要
去加拿大。 在一次門徒訓練之
後，呂牧師與我們分享了他們
幾對宣教士九月要回去分享事
工，我聽到後就很快回應了。
當中有幾位也響應了。但當真
正訂票時，有巴拿馬護照的免
簽，這樣我們的響應隊伍擴大
了，便出現了浩浩蕩蕩的大軍

來支持。
    在星期六的巴拿馬之夜聚會
中，我見到了很多熟悉的面孔
，來自不同教會的弟兄姐妹的
參與和支持，回顧過去日子，
很多牧者、宣教士和弟兄姐妹
他們願意為主擺上參與在 巴拿
馬的事工，讓我看到神在其中
的偉大作為，極為感動，在這
次晚會當中，有好幾位的傳教
士和他們的家人，聽到神的呼
召和看到在巴拿馬事工的需要

和異象，他們願意參與一線的
工作，但仍然需要弟兄姐妹後
方的禱告和支持，一齊同心為
主作大工，這次見到不同教會
的弟兄姐妹熱烈參與和支持，
實在感恩，雖然我們在不同國
家和教會，但在主裡，我們是
一家人，願我們同心合意，廣
傳福音，在巴拿馬和中南美洲
作美好的見證，帶領更多的人
歸向主，願一切的榮耀都歸給
神，阿們。 （岑柏練）
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